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MAARTEN BOTTERMAN : Maintenant, nous allons commencer notre réunion ordinaire du 

Conseil d’Administration, notre AGM. Mais avant de passer à 

notre ordre du jour convenu et avant de voir si tout le monde est 

dans la salle, je vais demander de commencer à ma gauche par 

un tour de table. Pouvez-vous dire votre nom pour la salle, s’il 

vous plaît ? 

 

AVRI DORIA : Avri Doria et je suis dans la salle.  

 

HARALD ALVESTRAND : Harald Alvestrand et je suis dans la salle. 

 

GÖRAN MARBY : Göran Marby, je suis dans la salle. 

 

SARAH DEUTSCH : Sarah Deutsch et je suis dans la salle.  
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[INAUDIBLE] : [inaudible], je suis dans la salle.  

 

MANAL ISMAIL : Manal Ismail, je suis dans la salle.  

 

TRIPTI SINHA : Tripti Sinha, je suis dans la salle.  

 

MAARTEN BOTTERMAN : Maarten Botterman, je suis dans la salle. 

 

LEÓN SÁNCHEZ : León Sánchez, je suis dans la salle.  

 

EDMON CHUNG : Edmon Chung, je suis dans la salle.  

 

AKINORI MAEMURA : Akinori Maemura, je suis dans la salle.  

 

BECKY BURR : Becky Burr, je suis dans la salle. 

 

MATTHEW SHEARS : Matthew Shears, je suis dans la salle. 
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PATRICIO POBLETE : Patricio Poblete, je suis présent dans la salle.  

 

KATRINA SATAKI : Katrina Sataki, je suis dans la salle.  

 

IHAB OSMAN : Ihab Osman, je suis dans la salle.  

 

ALAN BARRETT : Alan Barrett, je suis présent dans la salle.  

 

MANDLA MSIMANG : Mandla Msimang, je suis dans la salle. 

 

MAARTEN BOTTERMAN : Je vais demander à Danko, pouvez-vous nous entendre ? 

 

DANKO JEVTOVIC : Je suis présent en ligne. 

 

MAARTEN BOTTERMAN : James Galvin, est-ce que vous nous entendez ? 
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JAMES GALVIN : Je suis présent en ligne. 

 

MAARTEN BOTTERMAN : Merci beaucoup. 

 John Jeffrey, vous nous entendez ? Nous avons le quorum ? 

 

JOHN JEFFREY : Oui, nous avons le quorum.  

 

MAARTEN BOTTERMAN : Nous allons commencer par l’ordre du jour convenu. Nous 

célébrons la fin de la deuxième révision organisationnelle du 

RSSAC, la nomination des représentants de l’organisation des 

opérateurs de serveur racine au RSSAC, la nomination des 

membres du comité consultatif sur la stabilité et la sécurité et le 

contrat avec l’hôtel et le centre de convention de l’ICANN pour 

mars 2024. Est-ce que quelqu’un a des objections par rapport à 

cet ordre du jour ? Pouvons-nous continuer, alors ? Tripti est en 

faveur. Tous ceux qui sont en faveur vont dire « aye ». Et Jim… 

c’est vrai, vous ne votez pas. Tous ceux qui sont contre vont dire 

« nay ». Il n’y a pas de « nay ». Est-ce qu’il y a des abstentions ? Il 

n’y en a pas. Merci beaucoup. L’ordre du jour convenu est 

approuvé.  
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 Le deuxième point de notre ordre du jour, c’est le report de la 

troisième révision sur les services d’annuaire de données 

d’enregistrement. Avri va introduire la motion. 

 

AVRI DORIA : Cette résolution concerne le fait de nous conformer aux 

dispositions des statuts constitutifs par rapport à la troisième 

révision du RDS. Les recommandations de l’ATRT3 concernaient 

plusieurs révisions, donc nous avons reporté certaines révisions, 

comme cela avait été recommandé par l’ATRT3, sachant que la 

révision précédente avait été complétée et qu’une certaine 

période de temps s’est écoulée. 

 Je tiens avant tout à remercier l’organisation ICANN et l’[OSC] de 

nous avoir aidés à passer par toutes les étapes qui ont mené à ce 

rapport. Il y a plusieurs recommandations et je veux attirer votre 

attention sur le fait que ce sujet en particulier a été achevé ou sera 

achevé bientôt.  

 Sachant que le Conseil d’Administration demande au Conseil 

d’Administration de reporter cette révision, étant donné que la 

recommandation ATRT3 de suspendre la nouvelle révision [ART] 

et cette recommandation a été complétée [inaudible], le Conseil 

d’Administration reporte la révision du RDS pour permettre à la 

communauté de l’ICANN et à l’organisation ICANN de disposer de 

suffisamment de temps pour mettre en œuvre les 
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recommandations pertinentes de l’ATRT3. Le Conseil reconnaît 

que les statuts constitutifs reconnaissent que ces 

recommandations doivent avoir lieu tous les cinq ans. 

 Le Conseil reconnaît que les recommandations ATRT3 disent qu’il 

faut suspendre le RDS3 jusqu’à ce que la prochaine ATRT3 fasse 

des recommandations pertinentes. Le Conseil d’Administration 

va superviser la mise en œuvre des recommandations de l’ATRT3 

et va déterminer à quel moment ces recommandations devraient 

être révisées en fonction des fonctions de l’environnement, y 

compris certaines dépendances telles que le travail en cours lié 

au EPDP étape 2 et à ses recommandations finales, y compris le 

SSAD proposé.  

 Merci, c’est la motion. 

 

MAARTEN BOTTERMAN : Merci pour cela. Est-ce qu’il y a des questions de la part du Conseil 

d’Administration avant de passer au vote ? Merci pour cette 

introduction, Avri, et merci de continuer à travailler sur ce sujet. 

Est-ce que quelqu’un souhaite proposer, soutenir ? Tous ceux qui 

sont en faveur, dites « aye », ceux qui sont contre, dites « nay ». 

Est-ce qu’il y a des abstentions ? Il n’y en a pas. Danko, est-ce que 

vous pouvez confirmer si vous acceptez ? 
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DANKOJEVTOVIC : Oui, c’est « I », mais j’étais sur muet. 

 

MAARTEN BOTTERMAN : Merci beaucoup, Danko. Cette motion est approuvée. Merci pour 

cela. 

 La deuxième, c’est l’initiation de la mise en œuvre de la 

recommandation 130 du RSSAC. Est-ce que quelqu’un peut lire la 

motion ? Est-ce qu’on peut passer à la partie réseau ? Pouvez-

vous passer à la partie réseau ? Merci beaucoup. 

 

KAVEH RANJBAR : C’est un travail qui a lieu depuis un certain moment. Le RSSAC a 

travaillé étroitement avec le comité technique du Conseil 

d’Administration. Il y a eu beaucoup de travail de fait.  

 Je vais lire la résolution. « Le Conseil d’Administration demande 

au PDG de l’ICANN de mettre en place une procédure de 

consultation publique afin d’identifier et de réserver des chaînes 

pour l’utilisation privée, conformément à la recommandation 

contenue dans le SAC113. Le Conseil d’Administration demande 

à l’organisation ICANN de préparer et de soumettre un rapport 

sur les commentaires publics reçus pendant cette procédure afin 

d’aider le Conseil d’Administration à déterminer cette disposition 

sur la décision à prendre afin de choisir une chaîne réservée pour 
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délégation. Ce rapport a été discuté en profondeur par le Conseil 

d’Administration. »  

 Merci Maarten. 

 

MAARTEN BOTTERMAN : Merci beaucoup, Kaveh.  

 Est-ce qu’il y a des questions ? S’il n’y en a pas, nous allons 

proposer le vote pour cette disposition. Tous ceux qui sont en 

faveur, dites « aye ». Danko, vous avez dit « aye » ? Donc, oui. Est-

ce qu’il y a des objections ou contre ? Il n’y a pas d’abstention, pas 

de vote contre, donc cette disposition est approuvée.  

 Maintenant, troisième point sur notre ordre du jour, c’est la 

politique proposée par la ccNSO sur le retrait des ccTLD. Patricio, 

est-ce que vous souhaitez introduire cette disposition et lire la 

motion ? 

 

PATRICIO POBLETE : Merci. Oui, bien sûr.  

 Cette politique proposée vise à fournir un processus prévisible 

pour le retrait des ccTLD lorsque les ccTLD doivent être retirés du 

fichier de zone racine. La communauté ccNSO a travaillé sur ce 

sujet pendant de nombreuses années et a abouti à une 

proposition. Le Conseil d’Administration, après examen 



ICANN75 – ICANN75 Réunion ordinaire du conseil d'administration de l'ICANN                    FR 

 

Page 9 sur 18 
   

approfondi de cette proposition, a demandé à la ccNSO de la 

mettre en œuvre et propose maintenant la résolution suivante.  

 « Résolu, le Conseil d’Administration adopte la recommandation 

de politique sur les ccTLD et sur le retrait de ccTLD comme 

convenu dans la section A15 du rapport du Conseil 

d’Administration.  

 Résolu : le Conseil d’Administration demande au président de 

l’ICANN de mettre en œuvre la politique recommandée contenue 

dans le rapport du Conseil d’Administration. » 

À vous, Maarten. 

 

MAARTEN BOTTERMAN : Merci beaucoup pour cela, Patricio.  

 Les politiques de la ccNSO, on les voit moins souvent, mais c’est 

une politique importante. Est-ce qu’il y a des questions par 

rapport à cela ? Il n’y en a pas. Donc, on va proposer le vote, 

Katrina. Tous ceux qui sont en faveur disent « aye ». Danko, vous 

pouvez confirmer votre vote ? 

 

DANKO JEVTOVIC : Oui, j’ai dit « aye ». 
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MAARTEN BOTTERMAN : Est-ce qu’il y a des « nay » ? Quelqu’un contre ? Il n’y a pas de votre 

contre. Est-ce qu’il y a des abstentions ? Pas d’abstention, merci 

beaucoup. Cette résolution est approuvée.  

 Le point suivant : approbation des directives pour la mise en 

œuvre de la version 4.1 des noms de domaines internationalisés. 

 

EDMON CHUNG : Merci beaucoup.  

 Je pense que c’est un jalon important pour le travail qui a été fait 

au niveau des IDN à l’ICANN. Cette mise en œuvre des directives 

sur les IDN, cela fait 20 ans qu’on a eu la première itération des 

directives sur les IDN. C’était le premier document sur lequel on a 

travaillé à l’ICANN et c’est la première résolution dont je suis 

responsable par rapport à ce sujet ici au Conseil 

d’Administration.  

 Depuis la dernière itération, il s’est écoulé 11 ans et il y a eu 

beaucoup d’expériences, beaucoup d’apprentissages qui ont été 

tirés, aussi bien au niveau des domaines de premier niveau qu’au 

niveau des domaines de second niveau. Je pense que ces 

directives vont aider à lutter contre les abus – c’est un problème 

important –, les abus au niveau de l’adressage. Nous n’avons pas 

eu de problèmes au niveau des IDN, mais cette directive prévoit 

des cas d’abus, comment lutter contre d’éventuels cas d’abus. 

C’est un travail qui a été élaboré, tant pour les gTLD que pour les 
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ccTLD et c’est pourquoi une partie de cette version 4 des 

directives de mise en œuvre des IDN va être retardée parce qu’il y 

aura une discussion, notamment dans le cadre du PDP, qui a lieu 

au sein de la GNSO par rapport aux IDN.  

 Il s’agit d’une mise à jour des directives de mise en œuvre des IDN 

qui contribue à essayer de résoudre certaines questions 

opérationnelles et elle s’applique aussi bien aux gTLD qu’aux 

ccTLD.  

 Maintenant, nous passons à la partie résolution. « Le Conseil 

d’Administration approuve le report du sous-groupe des 

directives 6A, 12, 13 et 18 de la version 4.0 des directives sur les 

IDN de la considération jusqu’à ce que le EPDP IDN soit finalisé.  

 Résolu, le Conseil d’Administration approuve la version 4.0 des 

directives pour la mise en œuvre des IDN, à l’exception des 

directives 6A, 11, 12, 13, 18 et les notes associées et demande à ce 

que ceci soit publié dans la version 4.1 du guide des directives 

pour la mise en œuvre des IDN. Il est résolu que le Conseil 

d’Administration demande au président-directeur général de 

l’ICANN de mettre en œuvre la version 4.1 de ces directives de 

mise en œuvre des IDN. » 

 Est-ce qu’il y a des commentaires ou des questions ? Sinon, je 

passe la parole à Maarten. 
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MAARTEN BOTTERMAN : Je vais demander à un membre de proposer cette résolution. 

Quelqu’un la soutient ? Tous ceux qui sont en faveur, dites « aye ». 

Danko, oui. Est-ce qu’il y a des personnes contre qui disent 

« nay » ? Il n’y a pas de « nay ». Des abstentions ? Pas 

d’abstention. Cette résolution est approuvée. Merci à tous.  

 Nous voilà à la partie des remerciements aux membres du Conseil 

d’Administration qui vont quitter leur poste. Nous allons 

commencer par Ihab. 

 Ihab Osman, nous vous remercions pour votre service au Conseil 

d’Administration de l’ICANN. Entendu qu’Ihab a été nominé par le 

comité des nominations pour occuper un poste de membre du 

Conseil d’Administration de l’ICANN à partir du 7 novembre 2019 

et attendu qu’Ihab conclut son mandat au sein du Conseil 

d’Administration le 22 septembre 2022, donc très bientôt.  

 Attendu qu’Ihab a occupé un poste comme membre des comités, 

groupes de travail et caucus suivants du Conseil 

d’Administration : comité d’audit, comité de gouvernance, 

comité de planification stratégique, comité des finances, comité 

d’efficacité organisationnelle, groupe de travail d’avis du GAC, 

groupe de travail de planification stratégique, caucus du Conseil 

d’Administration sur les revenus des ventes aux enchères, caucus 

du Conseil d’Administration sur l’utilisation malveillante du DNS, 

caucus du Conseil d’Administration sur les procédures pour des 

séries ultérieures et travail du PPCR de budgétisation et 
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établissement des priorités et des recommandations des 

priorités.  

 Il est résolu qu’Ihab a gagné les remerciements profonds du 

Conseil d’Administration pour ce mandat de service. Et nous lui 

souhaitons une bonne continuation dans ses prochaines 

initiatives au sein de la communauté de l’ICANN et au-delà. Merci. 

[applaudissements] 

 Nous remercions également Mandla Msimang pour son service au 

Conseil d’Administration de l’ICANN. Attendu que Mandla a été 

nominée par le comité de nomination pour occuper un poste en 

tant que membre du Conseil d’Administration de l’ICANN à partir 

du 7 novembre 2019 et attendu que Mandla conclut également 

son mandat aujourd’hui. 

 Attendu que Mandla a siégé en tant que membre des comités, 

groupes de travail et caucus suivants du Conseil d’Administration 

au cours des dernières années, à savoir comité d’audit, comité 

des mécanismes de responsabilité, comité des finances, comité 

d’efficacité organisationnelle, comité des risques, comité 

technique, groupe de travail anti-harcèlement du Conseil 

d’Administration, groupe de travail du Conseil d’Administration 

relatif à l’acceptation universelle des noms de domaine 

internationalisés, groupe de travail sur la gouvernance de 

l’Internet, caucus du Conseil d’Administration sur l’utilisation 
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malveillante du DNS, caucus du Conseil d’Administration sur les 

procédures pour des séries ultérieures et l’établissement des 

priorités et la budgétisation des recommandations de la 

communauté.  

 Il résolut que Mandla a gagné les remerciements profonds du 

Conseil d’Administration pour son mandat de service et nous lui 

souhaitons une bonne continuation au sein de la communauté de 

l’ICANN et au-delà. 

[applaudissements] 

Nous remercions par ailleurs Akinori Maemura pour son service 

au Conseil d’Administration. Attendu qu’Akinori Maemura a été 

nominé par l’organisation de soutien à l’adressage pour siéger en 

tant que membre du Conseil d’Administration de l’ICANN pour 

son premier mandat à partir du 8 novembre 2016 et attendu qu’il 

finit également son mandat aujourd’hui. 

Il siégeait en tant que membre des comités, groupes de travail et 

caucus suivants du Conseil d’Administration : comité d’audit, 

comité d’efficacité organisationnelle, comité des risques, comité 

technique, groupe de travail du Conseil d’Administration 

consacré à l’acceptation universelle des noms de domaines 

internationalisés, groupe de travail du Conseil d’Administration 

consacré au service du directeur d’enregistrement, caucus du 

Conseil d’Administration sur l’utilisation malveillante du DNS, 
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caucus du Conseil d’Administration sur la gouvernance du 

système de serveurs racine, caucus sur la révision des services de 

répertoire d’enregistrement et également groupe de travail de 

l’acceptation universelle des noms de domaine internationalisés. 

Il est résolu qu’Akinori Maemura a gagné le remerciement 

profond du Conseil d’Administration pour ses mandats de service 

et le Conseil lui souhaite une bonne continuation au sein de la 

communauté de l’ICANN et au-delà. 

[applaudissements] 

 Remerciements à Kaveh Ranjbar pour son service au Conseil 

d’Administration de l’ICANN. Entendu que Kaveh Ranjbar a été 

sélectionné par le comité consultatif du système des serveurs 

racine pour siéger en tant qu’agent de liaison auprès du Conseil 

d’Administration de l’ICANN à partir du 8 novembre 2016 pour un 

premier mandat et attendu que Kaveh conclut également son 

mandat aujourd’hui. 

 Attendu que Kaveh a siégé aux comités, groupes de travail et 

caucus suivants du Conseil d’Administration : comité d’audit, 

comité des mécanismes de responsabilité, comité de 

gouvernance, comité des risques, comité technique, groupe de 

travail du Conseil d’Administration contre le harcèlement, 

groupe de travail du Conseil d’Administration consacré à 

l’acceptation universelle des noms de domaines 
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internationalisés, groupe de travail du Conseil d’Administration 

sur les services de répertoire d’enregistrement, caucus du Conseil 

d’Administration sur l’utilisation malveillante du DNS, caucus du 

Conseil d’Administration sur la gouvernance du système de 

serveurs racine et caucus du Conseil d’Administration sur la 

deuxième révision de la sécurité, la stabilité et la résilience. Il y a 

un autre groupe où vous avez siégé par rapport à la sécurité et la 

stabilité et la résilience.  

 Il est résolu que Kaveh a gagné les remerciements profonds du 

Conseil d’Administration pour son mandat de service et le Conseil 

d’Administration lui souhaite une bonne continuation à l’avenir 

au sein de la communauté de l’ICANN et au-delà. 

[applaudissements] 

Le Conseil d’Administration souhaite également remercier Dato’ 

Sri Abdul Khani Daud, PDG du bureau malaisien des conventions 

et des expositions ainsi que son équipe pour leur grand soutien 

qui nous a permis de pouvoir tenir cette réunion.  

[applaudissements] 

Le Conseil d’Administration souhaite également remercier les 

parrains de la réunion ICANN75 qui nous ont permis de 

concrétiser cette réunion, à savoir Verisign, Public Internet 

Registry, [inaudible], [inaudible] et [inaudible]. Merci pour votre 

soutien. 
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[applaudissements] 

Le Conseil remercie également le personnel, les [inaudible], les 

équipes des hôtels et les interprètes. Nous exprimons notre 

profonde appréciation aux transcripteurs, aux interprètes, à 

l’équipe audiovisuelle, aux équipes techniques et à tout le 

personnel de l’ICANN pour leur travail pour faciliter la réalisation 

de cette réunion.  

Nous souhaitons également remercier la gestion du personnel du 

Centre de conventions de Kuala Lumpur, qui nous a fourni une 

installation formidable pour tenir cet événement. Nous 

remercions particulièrement l’équipe du Centre de conventions 

de Kuala Lumpur, Alan Prior, John Buck, Alison [inaudible], 

[inaudible] et [inaudible] de Prime Productions, qui nous ont 

aidés à faire de l’ICANN75 un véritable succès. 

[applaudissements] 

Et ceux qui étaient près d’eux savent combien ils ont travaillé en 

coulisses pour faire que tout cela puisse se faire. Merci aux 

transcripteurs. 

Le Conseil d’Administration exprime ses profonds remerciements 

pour Theresa [inaudible], l’équipe de transcripteurs qui nous ont 

fourni des services de transcription en temps réel pendant les 

réunions publiques de l’ICANN. Terry et son équipe de 

transcripteurs ont été une partie fondamentale pour faciliter la 
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participation publique à presque toutes les réunions publiques 

de l’ICANN. Leur dernier service avait été à l’ICANN74 et ils ont 

contribué énormément au succès de nos réunions. Merci aux 

scribes.  

Finalement, un remerciement formel aux membres de la 

communauté que nous venons d’inviter à nous rejoindre sur 

scène et à tous ceux qui n’ont pas pu nous rejoindre parce qu’ils 

n’étaient pas dans la salle mais que nous avons quand même 

nommés. Nous vous remercions tous. C’est un véritable plaisir de 

pouvoir compter sur vous, d’avoir pour mission de soutenir cette 

communauté qui fait tout le travail. Merci. 

[applaudissements]  

Sur ce, voyons s’il y a des divers à ce point-là. En l’absence de 

points divers, nous allons conclure cette réunion ordinaire du 

Conseil d’Administration de l’ICANN et nous allons sans tarder 

passer à la réunion organisationnelle du Conseil d’Administration 

suivant la tradition qui se tient chaque année.  

J’ai demandé aux membres sortants du Conseil d’Administration 

de laisser la table et de laisser leur place aux membres entrants 

au Conseil d’Administration. Bienvenue.  

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


